



〈超党派虹の会〉

今回の署名活動で集まった市民の思いは真摯に受け止める。委員会で明らかになった現状の選挙システムでは、参院選との同時実施は大変困難である点、費用が約 8000 万円かかる点を考慮し、継続審査に賛成した。継続審査は議員の任期中まで継続できることから、じっくりと審査して市当局に睨みを効かせられることが大きな理由である。

〈つなぐ〉

住民投票の署名数を重く受け止めつつも、約 8000 万円という多額の費用と新システム開発に伴う時間的制約から、提案された期日までの条例案実施は困難とのこと。

さらに、投票結果に拘束力がない点も懸念材料である。請求代表者の意向を最大限に尊重するためにも、住民投票の実施については継続審査とし、慎重に検討を重ねるべきではないか。

〈無党派〉

多くの市民が博物館建設に疑問を感じており、十分な説明がなされていなかった。

私も 5 年間一貫して博物館建設を反対の立場で活動してきた。

今回の 4860 人の署名には一筆一筆にこめられた願いがある。

議員の役割は市民の思いや声を届けることにあり、誰もが意思を明確に示すことができる住民投票を実現したかった。